

¡SOMOS CAMPEONES DE EUROPA! Y ENTRE LAS MANOS ARTÍFICES LAS DE NUESTRO ESTUDIANTE ÁLVARO CARRIÓN



Imagen extraída de @Sadusoficial

Nuestro estudiante del Grado en Enfermería **Álvaro Carrión Tejedor** ha sido parte del equipo de fútbol sala que ha conseguido hacer a la Universidad de Sevilla, campeona de Europa tras ya haber logrado ser campeona de España.

En este torneo universitario disputado en tierras húngaras, nuestro alumno de 4º curso ha recibido a su vez la mención a **“mejor portero del campeonato”**. Nuestra más sincera enhorabuena al elenco de excelentes jugadores que han marcado historia en el deporte de nuestra universidad, especialmente a nuestro alumno Álvaro que deja impronta y legado en nuestro centro. Confiamos que sean muchas más noticias así la que inunden nuestra rutina universitaria y que sean muchos más los estudiantes que sigan logrando triunfos en la esfera deportiva y en la vida.

¡Enhorabuena a todo el equipo y a este gran portero con corazón enfermero!

Y gracias también a todos nuestros estudiantes que son deportistas de alto rendimiento en sus respectivos deportes y/o categorías, así como a aquellos otros que ya marcaron historia, así como a aquellas personas que también fueron estudiantes y que ahora ayudan con sus servicios a estas futuras estrellas deportivas.